

Vie des associations politiques " La clé " relance ses activités

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le mouvement créé par Gabriel Ogoula Monyama a profité de l'occasion pour remercier également ses électeurs autour d'un repas. Dans les prochains jours, ses responsables entendent investir le terrain pour la redynamisation des organes de base, en pré-lude aux échéances électorales.

C'EST au siège du Congrès pour la démocratie et la justice (CDJ) que l'association politique « La clé » a effectué, samedi après-midi, sa rentrée politique et, faisant d'une pierre deux coups, pour également remercier ses électeurs au terme du processus électoral qui a abouti à la mise en place des conseils départementaux et municipaux. En l'absence du président de ce mouvement en quête de légalisation, Gabriel Ogoula Monyama, empêché, son secrétaire exécutif, François Robacky, s'est chargé de conduire la manifestation à laquelle étaient conviés les élus départementaux se réclamant de cette formation politique, les responsables

des cellules de Port-Gentil et quelques sympathisants. On notait également la présence du vice-président de l'Énergie du peuple indépendant (EPI), Massala Tsangou (opposition gabonaise). Occasion donc pour François Robacky d'exprimer, au nom du mouvement, sa reconnaissance à tous ceux qui leur ont fait confiance lors de la dernière consultation électorale. « Notre ambition était d'obtenir au moins 14 conseillers départementaux, sinon 27 sur 27, mais nous n'avons pu avoir que 7 », a-t-il confié, en termes de bilan. Toutefois, avec l'appui d'autres regroupements partageant les mêmes idéologies, « La clé » a pu obtenir un sénateur, en la personne de son président, Gabriel Ogoula Monyama, dans un combat contre le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Honorine Dossou Naki, qui était loin d'être gagné d'avance. « C'était un duel entre David et Goliath », a tranché l'orateur. Lequel a souligné l'absence de l'association au sein de l'exécutif du conseil départemental de Bendjé. Ce qui, à ses yeux, ne leur permet pas de mettre en mouvement leur plan de développement de la région.



Photo : Julie Nguimbi

François Robacky, secrétaire exécutif de "La clé" lors de son intervention devant...

Néanmoins, « La clé », de l'aveu de son représentant, participe activement aux côtés d'autres élus, à la recherche du bien-être de leurs administrés, à travers les sessions du conseil départemental.



Photo : Julie Nguimbi

...Les militants et sympathisants.

Dans les prochains jours, les responsables de l'association entendent investir le terrain pour la redynamisation des organes de base, dans la perspective d'autres combats politiques.

Ainsi va cité

Une épouse protectrice

ANGÉLIQUE B., 38 ans, vit avec Jacques depuis plusieurs années. Le couple a séjourné dans plusieurs provinces du Gabon, pour des raisons professionnelles. Dans ces différents lieux d'affectation, Jacques, fonctionnaire de son état, a eu de nombreuses aventures extraconjugales. A Port-Gentil, son nouveau poste d'attache, il s'est épris d'une jeune femme, concubine d'un pétrolier. Ce dernier passe 28 jours sur site et autant en récupération, en ville. Une réalité que la jeune femme semble avoir ignorée, ces dernières semaines. Car, au moment où elle se trouvait dans la chambre avec Jacques, elle entend quelqu'un frapper à la porte. En ouvrant, elle se retrouve nez à nez avec son concubin. Dans la chambre, Jacques ne sait pas comment sortir de cette mauvaise passe. Il trouve tout de même un endroit où se cacher, au cas où son "rival" déciderait d'entrer. Se doutant de quelque chose, ce dernier franchit le seuil de la porte. Dans la chambre où règne l'obscurité, il aperçoit une silhouette filer comme un éclair. Lorsqu'il tente de la rattraper, il est trop tard, elle disparaît miraculeusement devant la porte d'une habitation voisine. Le pétrolier conclut que la personne qui fuyait n'est rien d'autre que son voisin. Il s'arme de courage et se rapproche de la porte du voisin. Angélique, la femme du fonctionnaire, ouvre la porte de la maison. Elle est surprise de voir leur voisin trempé de sueur et le visage plissé de colère. « Je veux voir ton mari, c'est important. Nous devons nous expliquer », grogne-t-il. Pleine de sang-froid, elle répond que son « époux est terrassé par une forte fièvre depuis deux jours, et qu'il est sous les draps », tout en l'invitant de venir le constater. Ce dernier décline l'invitation poliment et rentre chez lui. Une fois la porte refermée, Angélique accable son époux de questions et menace d'appeler le voisin au cas où il ne lui disait pas la vérité. En position de faiblesse, Jacques promet de ne plus recommencer. « Pardonne-moi mon amour, je te jure que ça ne va plus se répéter. S'il te plaît, n'appelle pas le voisin, tu m'as déjà sauvé », implore-t-il, à genoux. Comme quoi, on se trompe de femme, mais on ne trompe pas son épouse.

Par Christ LOUETSI



Banque des États de l'Afrique Centrale - Services Centraux
Commission ad hoc du marché

AVIS D'APPEL D'OFFRES

Appel d'offres international ouvert n°09/BEAC/DGEFRI-DCMCCB/AOIO/Bien/2015 du 06 juillet 2015 pour la fourniture et l'intégration d'une solution informatique pour la gestion automatisée des opérations de la Cellule de Règlement et de Conservation des Titres

La Banque des États de l'Afrique Centrale envisage d'acquérir, sur ressources propres, une solution informatique intégrée pour la gestion automatisée des opérations de la CRCT. A cet effet, elle invite, par le présent avis, les entreprises remplissant les conditions requises, à présenter une offre.

Les soumissionnaires devront certifier que le logiciel proposé est couvert par une licence valide, a été produit ou sera développé par eux. En outre, ils devront garantir à la BEAC qu'ils pourront assurer la maintenance de la solution à implémenter.

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Code des marchés et du Manuel de procédures de gestion des marchés de la BEAC.

Les entreprises intéressées peuvent obtenir un complément d'information et examiner le dossier d'appel d'offres à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE – SERVICES CENTRAUX
Secrétariat Général – DOAAR-CGAM, 14^{ème} étage, porte 1403
✉ : 736 Avenue Monseigneur Vogt - BP 1917 Yaoundé - Cameroun
☎ : (237) 222 23 40 30 ; (237) 222 23 40 60 poste 5403
☎ : (237) 222 23 33 29
@ : cgam.scx@beac.int

Le dossier d'appel d'offres rédigé en français peut être acheté et retiré à l'adresse indiquée ci-dessus, moyennant le paiement d'un montant non remboursable de **XAF 100 000 (cent mille) ou 153 (cent cinquante-trois) EUROS**. Le paiement devra être effectué en espèces aux guichets de la BEAC ou par virement bancaire.

Une réunion de cadrage se tiendra le **lundi 10 août 2015 à 10h** aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé - Cameroun.

Les soumissions, obligatoirement accompagnées d'une garantie de soumission sous forme de garantie bancaire à première demande, conforme au modèle indiqué dans le DAO et **d'un montant forfaitaire de XAF 5 000 000 (cinq millions) ou l'équivalent dans une monnaie librement convertible**, devront être déposées à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le **jeudi 10 septembre 2015 à 12 heures précises**.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE – SERVICES CENTRAUX
BUREAU D'ORDRE 15^{ème} étage, porte 15.01
736 Avenue Monseigneur Vogt
✉ : BP 1917 Yaoundé - Cameroun

Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées.

Les plis seront ouverts en deux (02) étapes, en présence des représentants des soumissionnaires **dûment mandatés** qui souhaitent assister à la séance d'ouverture.

Les offres administratives et techniques seront ouvertes le **jeudi 10 septembre 2015 à 13 heures précises**, aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé.

L'ouverture des offres financières, des soumissions ayant obtenu au minimum **soixante-dix (70) points** à l'issue de l'évaluation technique, se fera à une date qui sera communiquée ultérieurement aux soumissionnaires.

Le Président de la Commission Ad hoc,